Syndicat Intercommunal à Vocation Unique pour la Télédistribution

Condensé du compte rendu du Comité Syndical du 16 novembre 2022 à Coudekerque-Branche

- L'entreprise SANTERNE a été retenue pour le marché d'extension du réseau FTTH du SIVU et du raccordement de nouveaux abonnés.
- La journée complémentaire sera supprimée pour l'année 2022. La suppression de cette journée permettra de déboucher sur un meilleur taux d'exécution budgétaire et une reprise plus rapide des résultats. Avis favorable à l'unanimité du Comité.
- Il est proposé d'adhérer au dispositif d'achat groupé proposés par la Communauté Urbaine de Dunkerque suite à la mutualisation de services, notamment dans le domaine de l'achat public et ainsi développer la pratique de l'achat groupé avec les communes et administrations du territoire. Ce dispositif permettra d'alléger les procédures. Avis favorable à l'unanimité du Comité.
- Un poste de directeur à temps complet sera créé. Nous avons actuellement au sein du SIVU, un contractuel qui occupe le poste de directeur à temps non complet pour les 4 villes constituant le SIVU pour la Télédistribution. Les missions et fonctions prévues à ce poste demandent beaucoup de temps et il est évident qu'elles ne peuvent pas être remplies correctement. C'est pourquoi, il est proposé de supprimer le poste actuel et de procéder à une ouverture de poste de directeur à temps complet. De même les missions accomplies par un prestataire pour la gestion RH et comptabilité seront menées par le directeur. Avis favorable à l'unanimité du Comité.
- Le compte épargne temps est ouvert à tous les agents titulaires et contractuels employés de manière continue et justifiant d'au moins une année de service, à temps complet ou à temps non complet. Il convient d'instaurer les règles de fonctionnement du compte épargne temps. Avis favorable à l'unanimité du Comité.

- Points divers:

- ✓ Mise à jour du Document Unique d'évaluation des risques professionnels ;
- ✓ Suivi du déploiement du réseau ;
- ✓ Les chaînes belges Tipik, la Une et la Trois, rencontrent des perturbations depuis quelques jours. Le signal est brouillé suite à la mise en place de la 5G. Pour mettre fin à cette problématique, nos voisins belges devront changer de canal.